



**Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe  
para la Democracia (Redlad):  
Detención del joven activista venezolano Lorent Saleh**

**Enero, 2013.**

El Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (Redlad), plataforma de impulso a la democracia plena integrada por más de 450 organizaciones, en su calidad de Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la Organización de Estados Americanos (OEA) y Capítulo Regional del Movimiento Mundial por la Democracia (WMD) alerta sobre la detención del líder estudiantil venezolano y activista democrático Lorent Saleh.

Hace pocos minutos, Lorent Saleh ha sido detenido y confiscado su pasaporte, mientras salía del país con el fin de solicitar protección por parte de las instituciones del Sistema Interamericano de Derechos Humanos, a raíz de la golpiza que sufrió la semana pasada en manos de simpatizantes y funcionarios del régimen de Venezuela, así como las amenazas de muerte sucedidas en contra de su familia.

En 2011, la Redlad denunció que Lorent Saleh permaneció más de 19 horas sin recibir atención médica luego una agresión física perpetrada por parte de funcionarios policiales durante una manifestación pacífica en el estado Barinas.

Son recurrentes las violaciones a los derechos humanos por parte del régimen que ocupa el gobierno de Venezuela. Nos preocupa la integridad física de Lorent Saleh.

**Secretariado Permanente  
Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia  
San José, Costa Rica  
<http://www.redlad.org/>**



**<http://www.redlad.org/>**